

未来に響け 心と心のハーモニー♪

～平塚市民合唱サークル活動紹介③～

混声合唱団 湘南グロリア

「第九のつどい」の参加者の中で、「他の曲も歌いたいね」と、11年前に結成。これまで手掛けた曲の作曲家は、バッハ、ヘンデル、ハイドン、モーツアルト、ベートーヴェン、シューベルト、ブームス、メンデルスゾーン、フォーレ、ブルックナー等々。まるで、音楽教室の肖像画です。ほとんどの団員が楽譜も読めずのスタートなので、指揮者の美濃輪先生もご苦労されたことでしょう。しかし、最近はご指導の仕方が変わり、団員同士で「きっと、力が付いてきたんだよね」と、囁いています。このところ、2回目のコンサートの話もチラホラ…。

連絡先 電話
0463-32-4753 加藤



ひばり野コール

昭和48年、教育委員会の主催で開かれた「中原家庭教育学級」の参加者によって始められた、30数年の歴史をもつ合唱団。当時の母親たち、メンバーの入れ替わりはあったものの「歌は健康の源」と元気に歌い続けている。お互い気心のしれた仲間で、気持ちが通じ合うことがハーモニー作りの原点になっている。ずっと練習拠点としてきた中原公民館が、現在建て替え工事中のため、近隣の公民館や青少年会館をお借りしながら月3回の練習を続けている。

火曜日午後2時～4時
連絡先 電話
0463-33-3758 長本



平塚市民の合唱への意識は、今、地道に、そして着実に高まりをみせています。現在、平塚市内には、数多くの合唱サークルがあり、活発に活動しています。また、「市民合唱祭」や「第九のつどい」、そして今年12月に実施される「市民オペラ」でも、市民の皆さんに積極的に参加をいただいている。合唱を通じてひらつかの未来を創る、「合唱のまち」を担う市民合唱サークルの活動を、毎号、数団体ずつ紹介してまいります。ご期待ください。

Hiratsuka Civic Choir

2000年、平塚市とアメリカローレンス市との、合唱による文化交流訪問のための合唱団として、市内で合唱活動する有志によって結成された。帰国後、このまま解散してしまうのは惜しいと存続。結成時からの指導者である合唱連盟顧問の大川五郎先生に引き続き指導をお願いし、いくらかのメンバーの交代はあったものの、平塚市の代表を務めたという誇りを持つつ、古典からポピュラーまで、幅広く楽しんで歌う合唱団として、より美しい響きをめざして活動を続けている。

新入団員大歓迎！
月2回崇善公民館
18：30～21：00
連絡先 電話
0463-33-3758 長本



混声合唱団 平塚コールグリーン

平塚コールグリーンの歴史は古く、1973年に平塚青少年会館の合唱教室から発足した混声合唱団です。長い年月、歌う仲間とともに歩んできました。毎週金曜日の19：00～21：00に、青少年会館等で楽しく練習をしています。発足当時から続けているメンバーもいれば、入団したばかりの方、出産や育児でしばらくお休みしたけれど、また一緒に歌始めた方などなど、バラエティ豊かな仲間が大勢います。合唱をする時間が持てる、一緒に歌う仲間がいる、指導してくださいの先生方がいる。私たちは合唱を通して、生きる喜びと幸せを感じています。

1978年から続けている定期演奏会ですが、昨年12月に第30回の節目を大成功で終えることができました。第31回の演奏会は12月13日です。歌の心をお伝えすることができるよう、練習に熱が入っています。ぜひ聴きに来てください。そして私たちと一緒に歌いませんか？

連絡先 電話
090-1777-8659 渡辺



「まちの小さな演奏会④」

～小さいけれどダイヤのようにキラリと光る「まちの演奏会」を紹介します～
～レイン編～



平塚駅南口を大磯方面に歩いてすぐ、ビル2階に洒落たガラス張りのバーがあります。今回紹介するのは『dinning and music bar RAIN（レイン）』です。レインは、オープンから37年になるというお店で、5年前に平塚市の花水商店街から現在の場所に移転しました。ほぼ毎週個性的なバンドを招いて、気軽にお酒を飲みながら音楽を楽しんでいただくというスタイルは、オープン当初から現在まで変わらないとのことです。

出演者のジャンルは、ロック、ジャズ、ブルースなど幅広く、前回の取材では、8名のサクソフォン奏者+キーボードとドラムス

という編成の昭和音大の現役学生グループ「stupid saxophone band」が若さあふれるプレイをみせ、そして今回は、取材に快く応じてくださったマスターの小川さんが「ハリー小川&ムーバーズ」というR&Bバンドとして出演。今年中央公民館で行われた『湘南歌謡祭2008』にも出演したほどの実力派バンドで、ゲストにジャズシンガーの山形雄子さんも加わり、大人のムード漂う歌と演奏が店内を包みました。

気軽に仕事帰りにでもちょっと立ち寄って、心地よい音楽とおいしいカクテルを味わう、そんな素敵なお店です。

(取材 平塚市文化・交流課 文化振興担当)

